

FDP Neu-Isenburg

## **BESICHTIGUNG DER GROSSBAUSTELLE T3**

15.10.2019

---

Das Terminal wird planmäßig fertig. Diesen Eindruck gewannen jüngst etliche interessierte Bürgerinnen und Bürger die einer Einladung der FDP Neu-Isenburg zur Besichtigung der Großbaustelle T3 am Frankfurter Flughafen gefolgt waren. Im Rahmen der rund vierstündigen Veranstaltung erfuhr man unter anderem, dass ein erster Flugsteig mit Teilen des Hauptgebäudes voraussichtlich bereits 2021 und ein weiterer Teil mit zwei Flugsteigen und Parkhaus für 8.500 Pkw im Jahr 2023 fertig sein wird. Höchst interessant war auch der Gang über die Baustelle selbst, in der zu Spitzenzeiten bis zu 5.000 Bauarbeiter tätig sind. Die Baugrube misst ganze 10 Fußballfelder und zur Vermeidung einer Grundwasserabsenkung wird die Betonierung unter Wasser erfolgen. Ergänzend hatten die Besucher Gelegenheit mit den Fraport-Verantwortlichen zahlreiche Fragen, wie zum Beispiel die verkehrliche Anbindung des T3 zu diskutieren. Festzuhalten bleibt in jedem Fall, dass es nicht nur eine informative, sondern auch sehr schöne Veranstaltung war. „Wir fühlten uns rundum wohl und schauen gerne wieder vorbei“, so der Organisator der Veranstaltung Hans-Joachim Neumann.